

Schützenverein Stelle-Stellerloh e.V.



32369 Rahden

Königspokalschießen des Schützenvereins Stelle-Stellerloh

Nach zweijähriger Pause veranstaltete der Schützenverein Stelle-Stellerloh am vergangenen Samstag 10.09.2022 wieder das traditionelle Königspokalschießen. Nach Begrüßung aller Ex-Königinnen und Ex-Könige durch Ehrenmajor Horst Schwarze machte man sich ans Werk, um die zwei Holz-Adler zu erlegen.

Den Adler der Damen, erlegte nach einem zähen und spannenden Wettkampf **Magret Schwarze** (Königin im Jahr 1998) mit dem **429 Schuss**. Am Beiwerk beteiligten sich Andrea Hansen und Erika Schmidt mit präzisen Schüssen.

Spannend war es auch bei den Männern. Hier ist der Adler mit dem **305 Schuss** durch **Reinhard Diekmann** (König im Jahr 2005) gefallen. Beiwerk-Schützen waren Wolfgang Ude, Dirk Beischer, Wilhelm Hülshorst, Michael Cordsen und Uwe Schmidt.

Die Veranstaltung wurde wie üblich von einigen freiwilligen Schützen unterstützt, so dass bestens für das leibliche Wohl und einen reibungslosen Ablauf beim Schießen gesorgt war.

Den Abschluss des Tages bildete ein gemeinsames Abendessen in gemütlicher Runde bei dem, so manche Anekdoten aus den vergangenen Königsjahren hervorgeholt wurden.

Ein besonderer Dank geht an Ulrich Hartmann und seiner Gerda für die vielen Jahre der Organisation, dieser hervorragenden Veranstaltung des Schützenvereins.